

► Education. Solidarité laïque aide les enfants syriens au Liban



Michèle Lumière, Catherine Thorr, Vincent Martinez, Claudine Barthelemy et Alain Ruault participent à cet élan de solidarité.

Catherine Thorr, de la MGEN (Mutuelle générale de l'Education nationale) et déléguée de Solidarité laïque, explique les objectifs de cette association : « *Solidarité laïque lutte contre les exclusions et améliore l'accès de toutes et tous à une éducation de qualité. Mouvement national, elle agit en France et dans plus de vingt pays* ».

Ses valeurs sont partagées par une cinquantaine d'organisations, dont la MAIF, la MGEN, la Casden, la Ligue de l'enseignement... toutes membres de l'association. « *Depuis le mois d'octobre, une opération de solidarité concerne 340 000 enfants syriens réfugiés au Liban, dont 70 000 non scolarisés. Cette rentrée solidaire se fait au sein des établissements scolaires et des centres sociaux éducatifs qui récoltent un cahier, un crayon et*

plus largement, du matériel scolaire, tout en l'intégrant dans des projets éducatifs. »

Alain Ruault, directeur d'école à Chauray, est l'un des participants : « *L'école de Chauray est labellisée éco-école, et a travaillé l'an dernier sur le thème des solidarités au profit du Mali. Cette année, elle poursuit en faveur des enfants du Liban.* »

Vincent Martinez, directeur des Ateliers Niortais, « *réceptionne les colis de toute la France, soit l'équivalent de 60 à 70 palettes, ce qui représente un container et demi de marchandises à réexpédier au Liban.* »

« *Sur place, une association partenaire, Tadamoun Wa Tanmia, redistribue le matériel scolaire dans la zone de Saïda* », précise la référente pour le pôle MAIF, Michèle Lumière.

*Courrier de l'ouest
31.01.2017*